

Claws of Evilness

01.01.1970

Storyteller

The Claws of Evilness

ExtendarAlter: 17 Rang: SoldatRasse: CyborgLvl: 5 Ava: Extendar

Er ist ein Cyborg, der eines der frühen Experimente der Horden-Wissenschaftler war. Ursprünglich nicht mehr lebensfähig nach der Fusion, versucht er seit 17 Jahren, das Leben und die Welt zu verstehen. Er duldet keine Konkurrenz unter den Cyborgs und zeigt gerne seine absolute Stärke!FREI

StinkorAlter: 26 Rang: SoldatRasse: PelleezeanLvl: 3 Ava: Stinkor

Er besitzt die Fähigkeit, unangenehme Gerüche zu verbreiten, während er sich auch in ein dachsartiges Wesen verwandeln kann, das die Elemente der Erde beherrscht. Er hat seinen Platz in den Reihen der Horden verdient und dient gewissenhaft seinem Meister!FREI

ClawfulAlter: 33 Rang: SoldatRasse: KarikoniLvl: 3 Ava: Clawful

Er ist ein Gestaltenwandler und kann sich in eine riesige Skorpionenbestie verwandeln. Treu dient er seinem Meister und fühlt sich verpflichtet, Skeletor für seine Unterstützung zu danken. Er hegt einen tiefen Groll gegen Eternia für den Verlust seiner Familie!FREI

PerkaedoAlter: 55 Rang: GroßmeisterRasse: Man-E-FacesLvl: 5 Ava: Perkaedo

Du wirst auch als "Man-E-Faces" bezeichnet und bist der Großmeister der sogenannten Motherboard-Rebellen. Durch die Gehirnwäsche von Hordak vertreten sie die Auffassung, dass nur die Macht des Motherboards ganz Ecaloth den Frieden sichern würde. Deshalb werden magische Wesen oft Opfer deines wahnhaften Fanatismus!FREI

Sonstiges

In diesem Gesuch werden Canon-Charaktere aus dem Fandom He-Man gesucht. Da es sich um bereits etablierte Figuren handelt, sind deren Namen und Rollen vorgegeben. Das genaue Alter der Charaktere kann jedoch von der Serie abweichen, da wir bei uns eine angepasste Zeitlinie verwenden. Die hier vorgeschlagenen Avatare sind die offiziellen Serien-Faceclaims, allerdings legen wir Wert darauf, dass ihr euch in dieser Hinsicht frei entfalten könnt. Solltet ihr das Canon-Faceclaim nicht passend finden und eine andere Wahl bevorzugen, ist das vollkommen in Ordnung. Wir behalten uns lediglich ein kleines Vetorecht vor, das nur dann zum Einsatz kommt, wenn die Wahl des Faceclaims absolut nicht zur Figur passt – was jedoch selten vorkommen wird.

Masters of the Universe, She-Ra, Hazbin HotelL3S3V3SzenentrennungLvl-SystemForumGesuch